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A
tas e motoristas de aplicati-
vo, o Gás Natural Veicular
(GNV) voltou a pesar no bol-
so dos motoristas que utili-
zam o combustível na capi-
tal baiana. O aumento foi de
mais de 20%, se for levado
em conta um levantamento
de preços feito pela Agência
Nacional do Petróleo (ANP),
publicada no último dia 24,
e os valores do m³ pratica-
dos pelos postos da capital
baiana, em pesquisa feita
pela equipe da Tribuna da
Bahia, no dia de ontem.

Conforme o órgão fede-

pós algumas bai-
xas no preço, que
o tornaram até
mais atrativo para
os principais usu-
ários, como taxis-

Preço do Gás Natural
Veícular aumenta mais
de 20% em Salvador

GNV
O valor médio do combustível era de R$ 2,567, sendo R$ 2,19/m³ o mais baixo

ral, o preço médio do GNV,
nos postos com o produto,
em Salvador, o valor médio
do combustível era de R$
2,567, sendo R$ 2,19/m³ o
preço mais barato, em dois
postos nos bairros do Co-
mércio e de Pirajá. Por ou-
tro lado, em três estabele-
cimentos do gênero foi onde
o valor do Gás Natural es-
tava mais caro: R$ 2,79 m³,
nas regiões de Brotas, Bo-
nocô e Santa Teresa.

Já nesta segunda-feira,
em percurso por localida-
des da orla e avenidas como
Vasco da Gama e Garibal-
di, a reportagem observou
uma variação de preços em
torno de 16%, sendo que o
preço mais em conta avis-
tado foi R$ 2,49/m³, em um
posto no bairro do Rio Ver-
melho. Já o mais caro, ob-
servado foi em um estabe-

lecimento no bairro da Pi-
tuba: R$ 2,99/m³. Outros
valores encontrados varia-
vam entre R$ 2,59/m³ e R$
2,65/m³.

A autorização para o au-
mento da tarifa do GNV no
estado, em 23%, foi dada
pela Bahiagás, conforme
determinação da Resolução
da Agerba (agência estatal
que regula o transporte de
passageiros na Bahia) nº
48, de 29/10/2020, publica-
da no Diário Oficial do Es-
tado (DOE) da última sex-
ta-feira, 30 de outubro. As
mudanças já começaram a
valer desde o primeiro dia
deste mês de novembro.

De acordo com o presi-
dente do Sindicato dos Do-
nos de Postos de Combus-
tíveis do Estado (Sindicom-
bustíveis Bahia), Walter
Tannus Freitas, o aumento
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do GNV, que geralmente é
um combustível mais aces-
sível e muito usado pelos ta-
xistas e motoristas de apli-
cativo, “está na contramão
dos últimos anúncios de re-
dução de preços dos com-
bustíveis pela Petrobras em
função do mercado interna-
cional de petróleo”. A orga-
nização informou que as al-
terações no preço dos com-
bustíveis são de responsa-

bilidade de cada revendedor.
“O mercado é livre e com-
petitivo, cabendo a cada
empresário decidir o valor
que irá cobrar. O Sindicato
não interfere no mercado e
respeita a livre concorrên-
cia”, pontua o dirigente.

Mas, entre os usuários,
a reclamação por mais
esse aumento não foi bem
recebida. “Infelizmente, as-
sim como outros aumentos,

tivemos mais esse. Ainda
assim, acho ainda mais
vantajoso usar o GNV do
que etanol ou gasolina, que
também vem tendo reajus-
tes”, disse Adriano Bispo,
motorista por aplicativo. “O
kit para instalar também
está caro. Hoje só vale mes-
mo se a pessoa rodar gran-
des distâncias a trabalho”,
comentou o taxista Jorge
Teixeira.

Na manhã desta segun-
da-feira (2), Dia de Finados,
o Instituto Médico Legal
(IML) divulgou o laudo preli-
minar com a causa da morte
do ator Tom Veiga, o Louro
José, que foi encontrado
morto em sua casa na Bar-
ra da Tijuca na tarde de do-
mingo (1º). Segundo o pare-
cer médico, Tom faleceu em
decorrência de acidente
vascular cerebral (AVC) por
conta de um aneurisma.

O laudo foi divulgado
durante a transmissão ao
vivo do Mais Você, cuja edi-
ção foi totalmente dedicada
a homenagear Tom Veiga e
Louro José. Ana Maria
Braga, visivelmente emocio-
nada, fez questão de apre-
sentar o programa da ban-
cada onde se posicionavam
o ator e o personagem to-
das as manhãs. A equipe do
programa trabalhou com
uma foto de Tom Veiga co-
lada no peito.

Ator Tom Veiga morreu devido a um AVC

“Nós da família Louro -
e vocês fazem parte dela -
estamos de luto. É um filho
amado que esteve do meu
lado nos últimos 25 anos.
Hoje eu não estou perdendo
só o Tom [...], com ele foi
também o meu filho, porque
eu sempre considerei assim
o Louro José”, disse Ana

Maria, aos prantos, na aber-
tura do programa.   

Além da apresentadora,
outros amigos e colegas de
trabalho prestaram sua ho-
menagem durante o progra-
ma, como Ana Furtado,
Luciano Huck, Serginho
Groisman, Antonio
Fagundes, Isis Valverde e o

apresentador André Mar-
ques, um dos melhores ami-
gos de Tom - e que inclusive
foi um dos que encontrou o
ator já sem vida em sua
casa. “Quando chegamos
ele já estava no céu”, con-
tou. “Papai do céu estava
precisando de um cara ma-
neiro, fera, paizão e amigo
de todo mundo - o Tom era
unanimidade. Então devia
estar sem muita gente as-
sim lá e Ele chamou o Tom,
só pode ser isso”, comple-
tou o amigo, também aos
prantos.

Em seguida do Mais
Você, o programa Encontro,
apresentado nesta segunda-
feira por Fernanda Gentil,
que substitui Fátima
Bernardes durante as férias
da apresentadora, deu pros-
seguimento às homena-
gens. Além de uma seleção
dos melhores momentos do
Louro Jósé nesses mais de
20 anos no ar, também fala-
ram Tony Ramos, Angélica,
Fabiana Carla, entre outros
artistas.

A presidente da
Fundação Oswaldo Cruz
(Fiocruz), a pesquisado-
ra Nísia Trindade Lima,
afirmou na manhã desta
segunda-feira que
a produção da
vacina contra a Covid-19
deve começar entre
janeiro e fevereiro e que
a imunização da popula-
ção deve ter início ainda
no primeiro trimestre do
ano que vem. A Fiocruz
vai fabricar a vacina da
Universidade de Oxford
com a biofarmacêutica
AstraZeneca quando ela
for aprovada.

— A nossa expecta-
tiva é que possamos
encaminhar a vacina
entre os meses de
janeiro e fevereiro para
começar a produção. A
Agência de Vigilância
Sanitária (Anvisa) irá
acompanhar todo o
processo. Assim, temos
a expectativa de que
todo o processo de
imunização (no Brasil)
comece a ser feito no
primeiro trimestres de
2021 — afirmou Nísia
Trindade Lima.

— A imunização será

Imunização contra Covid deve
começar no início de 2021

um dos processos para
começar a mudar o
impacto dessa pandemia
que atingiu toda a socie-
dade — completou a
presidente da Fiocruz.

A declaração foi dada
após um ato pelo Dia de
Finados que contou com
a presença de 50 pesso-
as no Cemitério da
Penitência, no Caju, Rio
de Janeiro. Foi inaugura-
da uma obra — a “Cha-
ma da Esperança” — que
é uma pira, que só será
apagada quando houver a
descoberta de uma
vacina. Parte das cha-
mas foram levadas para a
Fiocruz.

RESPONSABILIDADE
O ato foi realizado

pelo arcebispo do Rio,
Dom Orani João Tempes-
ta, que afirmou que a
igreja apoia a ciência
para a produção e a
distribuição das vacinas
contra o novo coronaví-
rus. No entanto, o
cardeal disse que “cada
pessoa tem liberdade”
para aceitar ou não a
imunização. Mas, ele
pede que a população se
vacine quando surgir as
doses.

Diante da pandemia do
coronavírus, este ano a mo-
vimentação nos cemitérios
de Salvador foi bem menor
do que em anos passados.
Apesar disso algumas pes-
soas foram homenagear
seus mortos . Católicos ti-
veram como   opção  assis-
tir  as missas online progra-
madas pela maioria das  pa-
róquias de Salvador. Um dia
de reflexão, afinal a morte é
para todos o maior mistério
da vida.

A professora Karine Sil-
veira costumava visitar o tú-
mulo do pai, falecido há vin-
te anos (20) desde pequena.
Mas diante da pandemia do
Coronavírus decidiu fazer
uma oração juntamente com
sua mãe e irmã , “nossa mãe
também está em uma idade
de risco e decidimos acom-
panhar algumas missas pe-
las redes sociais. Foi melhor
assim. O que tem do nosso
pai são os ensinamentos que
ele nos deixou. O corpo se
desmaterializou.”

A aposentada Edilsa
Suzana foi ao Jardim da Sau-
dade, “apesar das dificulda-
des em sair na pandemia,
quis fazer uma oração no lo-
cal,  onde meu   pai falecido
há 15 anos foi sepultado.”

No Cemitério Jardim da
Saudade, um dos maiores de
Salvador, a movimentação de
parentes e amigos foi esti-
mada ao redor de  50% me-
nor que nos outros anos, a
expectativa é de  que 5 mil
pessoas visitassem o local
até o fim do dia, de acordo
com a a administração. O
Campo Santo e o Bosque da
Paz,  esperavampouco mo-
vimento, mas não arriscaram
projeção.

O Jardim da Saudade
decidiu criar um serviço de
Delivery de Flores. O pedido
era feito pelo site, no campo
. O cemitério também mudou
o horário de funcionamento,

Movimentação foi pequena nos cemitérios

com antecipação da abertu-
ra e extensão do fechamen-
to, para evitar aglomera-
ções.  O horário de funcio-
namento vai ser mantido das
6h às 18horas  até o dia 6
de novembro. “Antecipamos
a abertura em uma hora e
estendemos o fechamento
também em uma hora para
que todos possam fazer as
visitas e homenagens com
tranquilidade”, informou  a
gerente do cemitério, Bárba-
ra Bembem.

Desde o dia 26 de outu-
bro, o Campo Santo realiza
missas diárias na capela,
durante a Semana de Ora-
ções pelos Falecidos, o que
tem colaborado para visita-
ções espaçadas. Dentro da
Igreja, a quantidade máxima
é de 50 pessoas por missa.
Ontem,  as celebrações fo-
ram transmitidas online e o
gerente do Campo Santo,
Roberto Taboada, afirmou
que não houve nenhuma
ação incentivando a ida de
pessoas ao cemitério na
pandemia.

Os cemitérios munici-
pais tiveram   medidas res-
tritivas reforçadas para evi-
tar aglomerações e a proli-
feração do coronavírus on-
tem segunda-feira (2). Por
causa da pandemia, os ce-
mitérios municipais não tive-
ram  programação especial
e o movimento também es-
teve menor que em anos
anteriores.

Ontem ocorreram mis-
sas no Cemitério Bosque da
Paz,  às 9h, transmitida on-
line,  no cemitério do Cam-
po Santo ocoreram missas
às 7h, às 9h ( presidida pelo
Cardeal Dom Sergio da Ro-
cha), às 13h, às 14h30 ( pre-
sidida por Dom Marco Eu-
gênio Galrão) e às 16h (pre-
senciais e transmitidas
online), no cemitério Jardim
da Saudade: A missa virtual
com o bispo Dom Marco
Eugênio, às 11h, foi trans-
mitida ao vivo pelo site do
cemitério, na Quintas dos
Lázaros ocorreram missas
às 9h30 (presidida por Dom
Hélio Pereira). Na Catedral

Metropolitana (Catedral Ba-
sílica) a missa foi às 10h,
na Basílica Santuário Se-
nhor Bom Jesus do Bonfim
(Bonfim) as missas ocorre-
ram  às 7h20, 9h, 10h30,
15h e 17horas, na Paróquia
Nossa Senhora de Nazaré
(Nazaré) a missa missa
ocorreu  às 8horas , com
transmissão, ao vivo, pelo
Youtube, Instagram e Face-
book, na Paróquia Sant’Ana
(Rio Vermelho) a Missa
ocorreu  às 9oras, com
transmissão, ao vivo, pelo
canal e pelo perfil da paró-
quia no Youtube e no Face-
book.

O pároco Angelo Magno
da Igreja de Sant’Ana enfa-
tizou, “o maior mistério da
vida é saber como é a mor-
te, mas quem está aqui não
sabe dizer. Então é com a
fé que procuramos entender
o mistérios. Oramos neste
feriado pelos amigos, pelos
fieis mortos, pelos parentes
e para que quem esteja no
purgatório que encontre a
paz e seja libertado.”
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Redação, O Estado de S.Paulo
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Por Agência O Globo 

FINADOS
Devido à pandemia e às chuvas, muita gente não foi aos cemitérios ontem

PERSONAGEM
Ator Tom Veiga era o Louro José do Mais Você

Antes escondidos em
tons de cinza e tomados
por limo, os arcos da
Ladeira da Conceição, em
Salvador, agora atraem
olhares com cores claras,
luminosas e harmônicas.
Nesta terça-feira (3), às
17h30, o prefeito ACM
Neto participa da cerimônia
de inauguração das obras
de requalificação. No
mesmo local, o prefeito
também estará à disposi-
ção da imprensa para falar
de assuntos relacionados
à pandemia.

Novos arcos da Ladeira da
Conceição serão entregues hoje

As obras melhoraram
também as condições de
habitabilidade e salubrida-
de dos arcos, oferecendo
mais conforto aos ferreiros,
serralheiros e marmoreiros
que desenvolvem essas
atividades há muitos anos
no local. Orçada em
aproximadamente R$ 3,4
milhões, a requalificação
faz parte de um conjunto
de 35 iniciativas para a
revitalização do Centro
Histórico, que, juntas,
somam cerca de R$ 300
milhões.
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